

# Saint-Rémy-de-Provence

Le 10/06/2025 - Communiqué mail - Auteur : Saint-Rémy-de-Provence | Temps de lecture : +/- 30 secondes



**Inauguration de l'aménagement cyclable à Doulcon**

# L'aménagement cyclable entre Doulcon et Sassey-sur-Meuse est inauguré le 5 juin à 16h15

Participez à l'inauguration de l'aménagement cyclable le jeudi 5 juin à 16h15 à Doulcon !. Enfourchez votre vélo et venez nous rejoindre au lieu de rendez-vous

**Base de loisirs du Lac vert - 3 Rue de la Gare à Doulcon**

Le Département de la Meuse expérimente une voie centrale banalisée sur la RD 313 de Doulcon à Sassey-sur-Meuse.

## Une voie centrale banalisée qu'est-ce que c'est ?

Les véhicules motorisés circulent à vitesse réduite sur une voie centrale et les cyclistes sur une rive située de chaque côté de cette voie centrale. Les véhicules empruntent ponctuellement la rive à leur droite lorsqu'ils doivent se croiser, en vérifiant l'absence de cyclistes et en ralentissant.

### VOS CONTACTS

**Saint-Rémy de Provence**

**Sébastien Hostaléry**

Directeur de la communication

01 02 03 04 05

06 07 08 09 10

pressedigitale@gmail.com